

Reforma Energética, una de las razones

# HR difiere de Fitch; da nota estable a Petróleos Mexicanos

## MOODY'S OBSERVÓ

cierto riesgo si se deja de exportar petróleo; piden estimulación en pozos actuales e incorporar nuevos

Redacción > La Razón

**D**espués de que la agencia calificadora Fitch Ratings pusiera a Petróleos Mexicanos (Pemex) una calificación negativa, HR Ratings difirió de esta acción y ratificó la calificación de la empresa a estable.

“La ratificación y asignación de las calificaciones de Pemex se basan en el estatus de soberana 1 de facto que mantiene la empresa dado el respaldo que consideramos del Gobierno Federal, ante su importancia como fuente de ingreso”, detalló HR Ratings en un comunicado.

La firma agregó que los aspectos en los que basó su calificación fueron el estatus de la deuda soberana, la cual se ha visto apoyada en las aportaciones que ha recibido la empresa en años anteriores. También se consideró el crecimiento de ventas totales, la estrategia de rentabilidad y la estructura de su deuda.

Añadió que la Reforma Energética



también es uno de los puntos que consideró la agencia para mantener la calificación soberana, pues destacó que se estima que, durante los próximos años, la empresa productora del Estado continúe materializando las iniciativas de la reforma.

Lo anterior, a través de mayores estimulaciones en pozos actuales, incorporación de nuevos campos e intensificación de actividad física.

Cabe recordar que la semana pasada, Fitch sostuvo que futuros cambios potenciales en la estrategia de negocios de

Pemex podrían acelerar el debilitamiento de la estructura de capital de la empresa.

Por otra parte, Moody's, otra de las principales agencias crediticias que califican la deuda de Pemex, señaló que existe el riesgo de quedar expuesta a la volatilidad cambiaria si deja de recibir dólares por los barriles que ahora vende al exterior.

En este sentido, es importante recordar que 84 por ciento de la deuda de la compañía se encuentra denominada en dólares y eso equivale a 104 mil millones de dólares.

## Inicia importación de petróleo ligero

**DESPUÉS** de que el director de Petróleos Mexicanos, Carlos Treviño, informara que se comenzaría a importar crudo desde Estados Unidos, este lunes, la empresa informó que asignó cuatro cargamentos de 350 mil barriles cada uno para la importación de crudo ligero “Bakken”, los cuales serán entregados durante noviembre próximo.

En un comunicado indicó que actualmente está en el proceso de firmar los contratos correspondientes, cuyos detalles de la asignación serán dados a conocer una vez concluido dicho procedimiento.

“Esta decisión forma parte de la estrategia para mejorar la dieta de petróleo que se utiliza en el Sistema Nacional de Refinación, lo que permitirá obtener productos destilados de mayor valor económico, como gasolinas y diesel”, afirmó la empresa productiva del Estado.

Añadió que se evaluaron diversas propuestas de petróleo crudo ligero, de acuerdo con los parámetros de Pemex Transformación Industrial.